

Информация

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ ЖУРНАЛА

«СИСТЕМНАЯ ПСИХОЛОГИЯ И СОЦИОЛОГИЯ», 2022, № 3 (43)

«SYSTEMS PSYCHOLOGY AND SOCIOLOGY» AUTHORS, 2022, № 3 (43)



РОМАНОВА Евгения Сергеевна — доктор психологических наук, профессор. Заведующая кафедрой общей и практической психологии, заведующая лабораторией социально-психологических исследований в образовании Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета. Заслуженный учитель Российской Федерации, почетный работник высшего профессионального образования Российской Федерации. Лауреат премии Президента Российской Федерации в области образования, лауреат премии Правительства Российской Федерации в области образования. Почетный профессор МГПУ, член президиума УМО университетов Российской Федерации. Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации, Москва (Россия).

ROMANOVA Evgeniya Sergeevna — Doctor of Psychological Sciences, Professor. Head of the Department of general and practical psychology, Head of the Laboratory of Social-and-Psychological Researches in Education at the Institute of Special Education and Psychology of the Moscow City University. Honorary Teacher of the Russian Federation, Honorary Worker of Higher Professional Education of the Russian Federation. Laureate of the President of the Russian Federation Education Award. Laureate of the Russian Federation Government Education Award. Honorary Professor of the Moscow City University, member of the Presidium of Educational and Methodological Consolidation of the Universities of the Russian Federation. Honorary Worker of Higher School of the Russian Federation, Moscow (Russia).

E-mail: RomanovaES@mgpu.ru



РЫЖОВ Борис Николаевич — доктор психологических наук, профессор. Профессор кафедры общей и практической психологии Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета. Лауреат премии Правительства Российской Федерации в области образования, почетный работник высшего профессионального образования Российской Федерации, Москва (Россия).

RYZHOV Boris Nikolayevich — Doctor of Psychological Sciences, Professor. Professor of the Department of General and Practical Psychology at the Institute of Special Education and Psychology of the Moscow City University. Laureate of the Russian Federation Government Education Award, Honorary Worker of Higher Professional Education of the Russian Federation, Moscow (Russia).

E-mail: RyzhovBN@mgpu.ru



АБУШКИН Борис Михайлович — кандидат психологических наук, доцент. Доцент кафедры общей и практической психологии, главный научный сотрудник лаборатории социально-психологических исследований в образовании Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

ABUSHKIN Boris Mikhailovich — PhD in Psychology, Associate Professor. Associate Professor of the Department of General and Practical Psychology, Chief Researcher of the Laboratory of Social and Psychological Research in Education, Institute of Special Education and Psychology, Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: AbushkinBM@mgpu.ru



БЕЛОБОРОДОВА Елена Васильевна — кандидат психологических наук, методист центра диагностики и консультации «Благо» Института непрерывного образования Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

BELOBORODOVA Elena Vasilievna — PhD in Psychology, Education Counselor at the “Blago” Diagnostic and Counseling Center of the Institute of Lifelong Learning of the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: BeloborodovaEV@mgpu.ru



ДЕВИЦЫН Антон Сергеевич — старший преподаватель кафедры веб-технологий и компьютерного моделирования Белорусского государственного университета, Минск (Республика Беларусь).

DEVITSYN Anton Sergeevich — Senior Lecturer, Department of Web Technologies and Computer Modeling, Belarusian State University, Minsk (The Republic of Belarus).

E-mail: a.dziavitsyn@gmail.com



ДУГАНОВА Юлия Константиновна — кандидат психологических наук, доцент кафедры психологии и безопасности жизнедеятельности Института компьютерных технологий и информационной безопасности Южного федерального университета, Таганрог (Россия).

DUGANOVA Yulia Konstantinovna — PhD in Psychology, Associate Professor at the Department of Psychology and Life Safety at the Institute of Computer Technologies and Information Security of the Southern Federal University, Taganrog (Russia).

E-mail: duganova@sfedu.ru



КИБАЛЬЧЕНКО Ирина Александровна — доктор психологических наук, доцент. Профессор кафедры психологии и безопасности жизнедеятельности Института компьютерных технологий и информационной безопасности Южного федерального университета, Таганрог (Россия).

KIBALCHENKO Irina Aleksandrovna — Doctor of Psychological Sciences, Associate Professor. Professor at the Department of Psychology and Life Safety at the Institute of Computer Technologies and Information Security of the Southern Federal University, Taganrog (Russia).

E-mail: kibal-irina@mail.ru



КОТОВА Ольга Викторовна — эксперт лаборатории социально-психологических исследований в образовании Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

KOTOVA Olga Viktorovna — Expert of the Laboratory of Social-and-Psychological Researches in Education at the Institute of Special Education and Psychology of the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: KotovaOV@mgpu.ru



ЛЕМИШ Вера Васильевна — кандидат психологических наук, доцент, доцент кафедры социальной работы, педагогики и психологии Омского государственного университета им. Ф. М. Достоевского, Омск (Россия).

LEMISH Vera Vasilievna — PhD in Psychology, Associate Professor, Associate professor at the Department of Social Work, Pedagogy and Psychology of the Dostoevsky OmSU, Omsk (Russia).

E-mail: verlem2004@yandex.ru



ЛЮБИМОВ Михаил Львович — кандидат психологических наук, директор центра диагностики и консультации «Благо» Института непрерывного образования Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

LUBIMOV Mikhail Lvovich — PhD in Psychology, Director of the “Blago” Diagnostic and Counseling Center of the Institute of Lifelong Learning of the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: LyubimovML@mgpu.ru



МОКС Анна Александровна — методист центра диагностики и консультации «Благо» Института непрерывного образования Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

MOKS Anna Alexandrovna — Education Counselor at the “Blago” Diagnostic and Counseling Center of the Institute of Lifelong Learning of the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: MoksA@mgpu.ru



МОЛОДЬКОВА Светлана Александровна — преподаватель психологических дисциплин, заместитель директора центра диагностики и консультации «Благо» Института непрерывного образования Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

MOLODKOVA Svetlana Alexandrovna — Lecturer of Psychological Disciplines, Deputy director of the “Blago” Diagnostic and Counseling Center of the Institute of Lifelong Learning of the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: MolodkovaS@mgpu.ru



НЕМОВ Роберт Семенович — доктор психологических наук, профессор кафедры общей и практической психологии Института специального образования и психологии Московского городского педагогического университета, Москва (Россия).

NEMOV Robert Semyonovich — Doctor of Psychological Sciences, Professor. Professor of the Department of General and Practical Psychology at the Institute of Special Education and Psychology of the Moscow City University, Moscow (Russia).

E-mail: NemovRS@mgpu.ru



ПЕТРОВСКАЯ Татьяна Юрьевна — начальник учебно-методического управления, старший преподаватель кафедры социальной психологии и виктимологии Новосибирского государственного педагогического университета, Новосибирск (Россия).

PETROVSKAYA Tatyana Yuryevna — Head of Educational and Methodological Department, Senior Lecturer at the Department of Social Psychology and Victimology of the Novosibirsk of Novosibirsk State Pedagogical University, Novosibirsk (Russia).

E-mail: element_t@mail.ru



СИВРИКОВА Надежда Валерьевна — кандидат психологических наук, доцент, доцент кафедры социальной работы, педагогики и психологии Южно-Уральского государственного гуманитарно-педагогического университета, Челябинск (Россия).

SIVRIKOVA Nadezhda Valerievna — PhD in Psychology, Associate Professor, Associate professor of the Department of Social Work, Pedagogy and Psychology of the South Ural State Humanitarian Pedagogical University, Chelyabinsk (Russia).

E-mail: bobnv79@mail.ru



УРУНТАЕВА Галина Анатольевна — доктор психологических наук, профессор, заслуженный работник высшей школы РФ, Институт изучения детства, семьи и воспитания Российской академии образования, Москва (Россия).

URUNTAEVA Galina Anatolyevna — Doctor of Psychological Sciences, Professor, honored worker of higher education of the Russian Federation at the Institute of Study of Childhood, Family and Education of the Russian Academy of Education, Moscow (Russia).

E-mail: lotsman52@mail.ru



ШЕЙНОВ Виктор Павлович — доктор социологических наук, профессор, академик Международной академии информационных технологий, профессор кафедры психологии и педагогического мастерства Республиканского института высшей школы Белорусского государственного университета, Минск (Республика Беларусь).

SHEINOV Viktor Pavlovich — Doctor of Sociological Sciences, Professor. Professor at the Department of psychology and pedagogical proficiency at the Institute of higher education under the auspices of the BSU, Minsk (The Republic of Belarus).

E-mail: sheinov1@mail.ru



ЭКСАКУСТО Татьяна Валентиновна — кандидат психологических наук, доцент, доцент кафедры психологии и безопасности жизнедеятельности Института компьютерных технологий и информационной безопасности Южного федерального университета, Таганрог (Россия).

EHKSAKUSTO Tatiana Valentinovna — PhD in Psychology, Associate Professor, Associate Professor at the Department of Psychology and Life Safety at the Institute of Computer Technologies and Information Security of the Southern Federal University, Taganrog (Russia).

E-mail: etv01@yandex.ru